



La presse camerounaise porte le deuil. Décès d'Alain Njipou, grand reporter au quotidien Le Messager.

Il est décédé le 23 septembre 2023 à l'hôpital Général de Douala, des suites d'une insuffisance rénale contre laquelle il luttait depuis un certain temps.

Malgré sa maladie, Njipou a continué à exercer sa passion pour le journalisme jusqu'à la fin, couvrant l'activité de la rentrée du Réseau des défenseurs des droits humains en Afrique centrale (Redhac) à Douala le 19 septembre, seulement quatre jours avant son décès.

Connu pour ses apparitions régulières sur le plateau de l'émission Équinoxe Soir sur Équinoxe Tv, Alain Njipou laisse un grand vide dans le paysage médiatique camerounais. Il est décédé à l'âge de 48 ans, laissant derrière lui une famille nucléaire et professionnelle en deuil. Son dévouement et son professionnalisme resteront gravés dans la mémoire de tous.